

## Communiqué de presse

### **Le réveil du printemps dans la plus belle ville baroque de Suisse**

**Soleure/Berne, le 14 mars 2025. Les jours s'allongent, le soleil rayonne sur la vieille ville, et Soleure accueille le printemps avec une offre culturelle captivante. Du prestigieux festival Classionata au nouveau musée du Petit Prince de Saint-Exupéry, le mois d'avril réserve de nombreux temps forts.**

#### **Classionata Soleure, une immersion dans l'excellence musicale**

Du 10 au 13 avril 2025, Soleure deviendra un haut lieu de la musique classique. Le festival Classionata Soleure promet une expérience musicale d'exception, avec des artistes de renom et des concerts uniques. Le programme mettra à l'honneur des œuvres de Beethoven, Verdi et Liszt, interprétées par des solistes internationaux et l'Orchestre symphonique de l'Opéra populaire de Vienne. Parmi les temps forts figurent une nouvelle interprétation de l'opérette « La Princesse Czardas » ainsi que le concert symphonique intitulé « Chefs-d'œuvre ». Ce dernier présentera l'ouverture « La Consécration de la maison » de Ludwig van Beethoven et le concert de trompette d'Alexander Arutjunjan, interprété par le brillant trompettiste Lorenz Raab. Pour profiter pleinement du festival, le Classionata-Package est disponible au charmant hôtel La Couronne. Il comprend une nuit dans une élégante chambre Atelier-Boutique, un verre de bienvenue au bar et deux billets pour un concert au choix, avec boisson offerte à l'entracte. Les forfaits sont réservables en ligne à partir de 340 CHF en chambre individuelle et de 420 CHF en chambre double.

#### **Entre dégustation de bières et exposition technologique**

La Solothurn Convention, SoloCon, déménage et se tiendra du 5 au 6 avril 2025 dans les halles du musée Enter Technikwelt de Soleure. Les visiteurs auront un aperçu du futur numérique et découvriront, entre autres, les nouvelles technologies qui transformeront l'économie et la société. L'événement servira de pôle où seront partagées des idées innovantes, propice aux discussions et au réseautage en compagnie d'experts de premier plan. Plus tard dans le mois, Soleure célébrera l'art de la bière : du 24 au 26 avril 2025, se déroulera la 21<sup>e</sup> édition du salon de la bière Solothurner Biertage. Ce festival très apprécié, organisé à la Rythalle, mettra en lumière des brasseries de toute la Suisse et invitera les amateurs de bière à la dégustation et à la découverte. Un rendez-vous incontournable pour tous les passionnés.

#### **A la chasse aux œufs de Pâques !**

Du 19 au 25 avril 2025, la ville de Soleure accueillera à nouveau sa célèbre chasse aux œufs de Pâques. Soleure Tourisme cachera onze œufs au sein et autour de la vieille ville. Ceux qui en trouveront un et le rapporteront à l'Office du Tourisme auront droit à une surprise (veuillez consulter les horaires d'ouverture).

Avec ce programme varié, le printemps à Soleure se transforme en un véritable moment culturel et expérientiel. Pour plus d'informations et pour effectuer des réservations, rendez-vous sur <https://www.solothurn-city.ch/fr>.

### **Un musée dédié au Petit Prince**

Un des bâtiments baroques les plus iconiques de la vieille ville de Soleure accueillera bientôt un véritable trésor littéraire : à la fin de l'année 2025, un musée entièrement consacré au Petit Prince ouvrira ses portes au Palais Besenval. La Fondation Jean-Marc Probst y exposera la collection la plus importante au monde, avec plus de 10 000 livres et documents rares sur le chef-d'œuvre d'Antoine de Saint-Exupéry. Le musée présentera également un restaurant et un café-bar, faisant ainsi du Palais un lieu de rencontre animé. Par ailleurs, les débuts de belles histoires d'amour s'écriront dans la salle des mariages du Palais Besenval.

Vous trouverez une sélection d'images avec copyright [ici](#).

#### **Pour de plus amples informations (média)**

Benjamin Ponce & Gere Gretz, service de presse Solothurn Tourismus, c/o Gretz Communications AG,  
Zähringerstrasse 16, 3012 Bern, Tel. 031 300 30 70  
E-Mail: [info@gretzcom.ch](mailto:info@gretzcom.ch)

**À propos de Soleure** : Soleure est considérée comme la plus belle ville baroque de Suisse. Une situation idyllique sur l'Aar, une vieille ville sans circulation avec des attractions touristiques à quelques pas, de la gastronomie variée, de petites boutiques ainsi que des musées passionnants, des manifestations culturelles et la populaire Riviera de l'Aar font de Soleure une destination charmante. La région se caractérise par la trinité de la ville, du fleuve et du Jura avec le Weissenstein. Les édifices remarquables de Soleure datent de différentes époques, de la Tour de l'Horloge du XIIe siècle à la cathédrale baroque de Saint-Ours. Depuis le Moyen-Âge, le chiffre sacré 11 est célébré ; Soleure a été le onzième canton à avoir rejoint la Confédération, la ville compte onze églises, la cathédrale compte onze autels et onze cloches et l'escalier principal fait trois fois onze marches. De 1530 à 1792, les ambassadeurs de la cour de France résidèrent à Soleure, ce qui influença fortement l'architecture de la ville. De magnifiques bâtiments baroques tels que le Palais Besenval, le château de Waldegg et de nobles maisons patriciennes furent construites pendant cette période. Certains vestiges des fortifications de la vieille ville remontent à l'époque romaine. Sur le chemin d'Aventicum à Vindonissa et Augusta Raurica, les Romains construisirent un pont sur l'Aar et fondèrent le village de Salodurum, qui est aujourd'hui Soleure. Vielle de 2000 ans, Soleure est la deuxième plus ancienne ville de Suisse.